

Gut besuchte Motorradandacht

28.10.2015 von Rilana Gericke



1 toter Motorradfahrer - das ist die bisherige Bilanz der Motorradsaison 2015. Diesem, und allen anderen Motorradfahrern, die verletzt wurden oder in ganz Deutschland zu Tode kamen, gedachten die Zweirad-Fans bei der diesjährigen Motorrad-Andacht auf dem Großen Markt in Perleberg.

Rund 175 Motorradfahrer und bestimmt ebenso viel Publikum nahmen dieses Jahr an der Andacht teil. Niedergelegt wurde wieder ein Kreuz aus Helmen. Ob konfessionell gebunden oder nicht - alle Teilnehmer hielten inne angesichts der erinnernden Worte und reflektierten die Saison. [Pfarrer Tilman Kuhn, selbst leidenschaftlicher Motorradfahrer, erinnerte darin, das das Kreuz ein Zeichen der Perspektive und des Lebens sei und nicht des Todes.](#)

Nach der Andacht vernebelten qualmende Reifen den Großen Markt als es zum Abschluss Richtung Motorrad-Jansen ging. Pfarrer Tilman Kuhn schloss sich im Talar mit seinem eigenen Motorrad der Fahrt an.

Einen Kommentar schreiben